
Martin Bader
Beitrag von „Glubberer_69“ vom 7. Dezember 2014, 16:06

Bracke in der SZ 07.12.2014:

"Ist das Unterhaus unterschätzt worden oder ließ die finanzielle Situation trotz der
stattlichen Transfererlöse nur den Einkauf von Kicker mit Zweit- oder gar
Drittligaformat zu?"
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